



Por inseguridad, seis municipios en clases virtuales

Ante los problemas de seguridad, en Monte Escobedo, Jerez de García Salinas, Tepetongo, Villanueva, Joaquín Amaro y Susticacán no son constantes las clases presenciales y se han impartido de manera virtual, informó Martha Lidia Rodríguez Barragán, jefa de la Región Educativa 8.

“Los casos más recientes son las comunidades El Chiquihuite, en Susticacán; y El Durazno en Jerez, donde los estudiantes de educación básica toman clases a distancia hasta que existan las condiciones para el regreso a las aulas”, informó la funcionaria.

<https://ntrzacatecas.com/?p=1612>